

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'EXTREME-NORD

DEPARTEMENT DU MAYO SAVA

COMMUNE DE KOLOFATA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

FAR NORTH REGION

MAYO SAVA DIVISION

KOLOFATA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 004 /AAONO/C-KOLOFATA/CIPM/SIGAMP/TBEC/2026 DU 20 FEV 2026 EN PROCEDURE D'URGENCE
POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN LOGEMENT D'ASTREINTE POUR ENSEIGNANT A L'EP DE YEGOUA,
COMMUNE DE KOLOFATA, DEPARTEMENT DU MAYO SAVA- REGION DE L'EXTRÊME-NORD

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC DU MINEDUB, EXERCICE 2026

MONTANT PREVISIONNEL : 20 000 000 FCFA

IMPUTATION :

NUMERO D'AUTORISATION :

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune de Kolofata, Autorité Contractante, lance en procédure d'urgence, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution des **travaux de Construction d'un logement d'astreinte pour enseignant à L'EP DE YEGOUA**, Commune de Kolofata, Département du Mayo-Sava, Région de l'Extrême-Nord.

2. Consistance des travaux

Ces travaux comprennent les opérations suivantes :

- Travaux préparatoires ;
- Terrassement ;
- Fondations ;
- Maçonnerie- élévation ;
- Charpente –couverture – plafonnage ;
- Menuiserie métallique ;
- Menuiserie bois ;
- Électricité ;
- Peinture ;

3. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à l'égalité de conditions aux sociétés et entreprises ou groupement d'entreprises de droits camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine de la construction des Bâtiments et du Génie-Civil.

Par le présent Avis d'Appel d'Offres, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations **authentiques** qui permettront de retenir celles pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de leur dossier.

4. Financement

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, sont financés par le Budget d'Investissement Public du Ministère de l'Éducation de Base, Exercice 2026,

Imputation : _____

Numéro d'autorisation : _____

5. Allotissement

Le présent appel offre est lancé en **lot unique**

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Commune de Kolofata, Autorité Contractante, Cellule d'Appui au lancement des offres sise dans l'enceinte de la Commune de Kolofata.

Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchepublics.cm>, <http://publiccontracs.cm> et sur le site internet de l'ARMP (<http://www.armp.cm>)

7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Cellule d'Appui au lancement des appels d'offres sise dans l'enceinte de la Commune de Kolofata, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable au titre des frais d'achat du dossier de **trente Mille Francs (30 000) francs CFA**, auprès de la Recette Municipale de Kolofata.

7. Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre sont repartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- L'enveloppe A contenant les pièces administratives (Volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'offre financière (Volume 3).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de même couleur.

8. Remise des Offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais, en **sept (07) exemplaires** dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offre, devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, auprès de la MAIRIE DE LA COMMUNE DE KOLOFATA, Autorité Contractante, Cellule d'Appui au lancement des offres sise dans l'enceinte de la MAIRIE DE LA COMMUNE DE KOLOFATA (, au plus tard le **12 MARS 2026** à **09 heures**, heure locale et devra porter la mention:

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° **004** /AAONO/C-KOLOFATA/CIPM/SIGAMP/TBEC/2026

DU **20 FEV 2026**, EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN LOGEMENT D'ASTREINTE POUR ENSEIGNANT A L'EP DE YEGOUA, COMMUNE DE KOLOFATA, DEPARTEMENT DU MAYO SAVA- REGION DE L'EXTRÊME-NORD

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC DU MINEDUB-EXERCICE 2026,
"A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT. »

9. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra, joindre à ses pièces administratives une caution de soumission (conforme au modèle joint en annexe) établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des finances et dont la liste figure dans la pièce 13 du DAO, d'un montant de **deux cent mille (200 000) francs CFA**, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. **L'absence du récépissé de dépôt de la somme exigée à la caisse de dépôt et de consignation vaut rejet pur et simple de l'offre**

Sous peine de rejet de l'offre, les autres pièces administratives requises (en cours de validité) devront être impérativement produites en originaux et en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, datant de moins de trois (03) mois et valide le jour de l'ouverture des plis, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

- Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur.

Les offres parvenues après les date et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

10. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps le **12 MARS 2026** à 10 heures 00 précises dans la salle de réunions de la MAIRIE DE LA COMMUNE DE KOLOFATA, en présence des soumissionnaires.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

11. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à **vingt (20) jours** calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres.

12. Délai d'exécution des travaux

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de **trois (03) mois** calendaires. Ce délai comprend les périodes des pluies, toutes les intempéries et sujétions diverses et court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux, **date de signature du contrat**.

13. Evaluation des offres:

L'évaluation des offres se fera en **trois (03) étapes** :

- **1^{ère} étape** : Vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire.
- **2^e étape** : Évaluation technique des offres administrativement conformes.
- **3^eétape** : Vérification des offres financières des entreprises dont les offres ont été reconnues

techniquement qualifiées et administrativement conformes.

Les critères d'évaluation des offres sont les suivants :

13.1- Critères éliminatoires

13.1.1 : Pièces administratives

- a) Absence d'une pièce administrative ;
- b) Pièce falsifiée ou non authentique.

13.1.2 : Offre technique

- a) Dossier incomplet;
- b) Fausse déclaration, documents falsifiées ou scannés ;
- c) Chiffre d'affaires dans les Bâtiments et Travaux Publics (BTP) au cours des deux (02) dernières années inférieur à trente millions (30 000 000) de Francs CFA ;
- d) N'avoir pas justifié de la réalisation au cours des deux dernières années, comme entrepreneur principal, d'un chantier de construction de Bâtiments ;
- e) Non existence dans l'offre technique de la rubrique « organisation, méthodologie et planning » ;
- f) Non satisfaction, au moins, à **vingt-quatre (24)** critères essentiels sur **trente-trois (33)**.

13.1.3 : Offre financière

- a) Offre financière incomplète ;
- b) Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- c) Absence d'un sous-détail de prix ;
- d) Sous-détail de prix irréaliste et erroné.

13.2 : Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des **trente-trois (33 critères)** essentiels ci-dessous :

- a) Présentation sur **3 critères** ;
- b) Le personnel d'encadrement de l'entreprise sur **08 critères** ;
- c) Le matériel de chantier à mobiliser sur **06 critères** ;
- d) La méthodologie d'exécution sur **11 critères** ;
- e) Références et capacité de préfinancement de l'entreprise sur **05 critères**.

14. Attribution du Marché

Le Maire de la Commune de Kolofata, Autorité Contractante, attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée **la moins-disante** après vérifications de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

15. Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre -vingt -dix (90) jours, à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables, auprès de la Commune de Kolofata, Cellule d'Appui au lancement des offres, sise dans l'enceinte de la Commune de Kolofata.

Ampliations :

- PREFET MAYO-SAVA (pour information)
- DDMAP/SMI (pour archivage)
- ARMP (pour publication au JDM)
- PRESIDENT/ CIPM (pour information)
- AFFICHAGE /ARCHIVES (pour information et mémoire)



20 FEB 2026

Col. Boukar Satomi
Maire de la Commune de KOLOFATA



OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 004 /ONI/C.KOL/-BEC/2026 OF 20 FEB 2026 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION OF
ACCOMMODATION FOR TEACHERS OF YEGOUA PRIMARY SCHOOL KOLOFATA COUNCIL, MAYO SAVA DIVISION -
FAR NORTH REGION.

FINANCING: THE 2025 PUBLIC INVESTMENT BUDGET FOR 20 000 000 FCFA
BUDGET HEAD N°:
RECOR NUMBER :

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of Public Investment, the Mayor of Kolofata council hereby launches an invitation to tender for the building of accommodation for teachers of YEGOUA primary school, kolofata council, Mayo-Sava Division - Far North Region.

2. Scope of works

The works will comprise the following operations:

- Preparatory works;
- Evacuation;
- Foundations;
- Building – elevations;
- carpentry and roofing;
- carpentry zinc work;
- Electrification;
- Painting;
- Latrine.

3. Eligibility

Participation in this tender shall be opened on equal conditions to Cameroon-law contractors with proven experience in the field of building construction and civil engineering in general.

4. Financing

Works under this tender shall be financed by the Ministry of Basic Education Public Investment Budget for the 2025 Financial Year,

5. Consultation of tender documents

The tender documents may be consulted during working hours at the kolofata council (Tenders Unit). It can also be consulted online on

the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchepublics.cm>, <http://publiccontracts.cm> and on the ARMP website

(<http://www.arpmp.cm>)

6. Acquisition of tender documents

The tender documents may be obtained at the kolofata council (Tenders Unit), through presentation of a receipt of payment into the local treasury of kolofata of a non-refundable fees of **thirty thousand (30 000) CFA**.

Such a receipt shall identify the payer as representing a consulting firm willing to participate in the tender.

7. Presentation of tenders

The following tender documents in three volumes shall be enclosed in sealed envelopes:

- Envelope A containing the administrative documents (volume 1);
- Envelope B containing the technical proposal (volume 2);
- Envelope C containing the financial offer (volume 3).

The offers shall be enclosed in a simple sealed envelope bearing only the reference of the tender concerned. The different documents of each offer shall be numbered as indicated in the tender and separated by dividers of the same color.

8. Submission of tender

Drafted in English or French and in **seven duplicate (7)** including **one (1) original** and **six (6)** copies labeled as such, tenders shall be submitted in a sealed envelope and against a receipt at the kolofata council (Tenders Unit), no later than **12 MARS 2026** at **09 p.m.**, local time. They shall bear the following:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 004/2026/ONI/C.KOL/BMS-BEC

OF **20 FEV 2026** **IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION OF ACCOMODATION FOR TEACHERS OF YEGOUA PRIMARY SCHOOL, KOLOFATA COUNCIL, MAYO DANAY DIVISION - FAR NORTH REGION.**

Financing: the 2026 Public Investment Budget of the Ministry of Basic Education

"To be opened only during the bid-opening session"

Tenders received after the submission deadline shall be rejected.

9. Tender compliance

Any tender not respecting the separation mode of the financial offers from the administrative documents and technical proposals shall be rejected.

Any offer not in keeping with the tender requirements, especially the absence of the provisional guarantee issued of **two hundred thousand (200 000) F CFA per lot**, in keeping with the model indicated in the tender file by a first class banking institution approved by the ministry in charge of finance and valid for a period of thirty (30) days shall be rejected. **The absence of the receipt for the deposit of the required sum to the deposit and consignment office constitutes an outright rejection of the offer.**

Lest they be rejected, shall be submitted only the originals or true copies of the relevant administrative documents, certified by the issuing service or an administrative authority, dating less than three (3) months old and valid during the opening session shall be rejected.

10. Opening of tenders

Tenders shall be opened once on **12 MARS 2026** at **10 p.m.**, in the meeting room of the SECRETRY KOLOFATA COUNCIL, in the presence of tenderers.

Only tenderers may attend the opening session or each have themselves represented by one person of their choice (event in the event of a joint-venture) with sound knowledge of their files.

11. Application deadline

Tenderers shall have **twenty (20) days** to apply for this tender with effect from the date of publication of this tender.

12. Time frame

The overall execution timeframe shall be three (03) calendar months, including the rainy season and other vagaries, with effect from the date of notification of the Notice to Proceed.

13. Tender evaluation criteria

Tenders shall be evaluated in **three (3) stages**:

- **Stage 1:** Verification of each tender for compliance of the administrative files
- **Stage 2:** Technical evaluation of compliant administrative files.
- **Stage 3:** Verification of the financial offers of contractors with compliant administrative and technical files.

13-1: Eliminatory criteria

13.1.1: Administrative documents

- a) Falsified document,
- b) Forged document.

13.1.2: Technical proposal

- a) Absence of the reception verbal-process of all contracts for exercise 2024 that the contracting partner was adjudicate;
- b) Incomplete documents;
- c) False declaration, falsified or scanned documents;
- d) Turnover in public and civil engineering works during the last two (02) years of less than thirty million (30 000 000) CFA F;
- e) Failure to show proof of the execution, as the main contractor, during the last two (02) years of the construction of at least one building,
- f) Non-existence in the technical proposal of the rubric "organization, methodology and planning";
- g) Failure to meet at least **twenty four (24)** out of the **thirty two (32)** essential criteria;

13.1.3 Financial offer

- a) Incomplete financial offer;
- b) Non-compliant documents;
- c) Omission of a quantified unit price in the financial offer;
- d) Absence of a sub-detailed price;
- e) Unrealistic and erroneous sub-detailed price.

13-2 Essential criteria

The technical proposal shall be evaluated as per the following **thirty two (32)** essential criteria:

- a) Presentation out of **3 criteria**;
- b) Supervisory staff out of **08 criteria**;
- c) Site equipment to be mobilized out of **06 criteria**;
- d) Methodology out of **11 criteria**.
- e) Contractor's references and pre-financing capacity out of **05 criteria**.

14. Contract award

The Mayor of kolofata council, the Contracting Authority, shall award the contract to the tenderer with the **lowest and technically compliant bid** deemed to be essentially in keeping with the tender file.

15. Tender validity

Tenderers shall be bound by their tenders for a period of **ninety (90) days** with effect from the tender-submission deadline.

16. Further information

Additional technical information may be obtained every day during working hours at the kolofata council.

Ampliations :

- PREFET MAYO-SAVA (pour information)
- DDMAP/SMI (pour archivage)
- ARMP (pour publication au JDM)
- PRESIDENT/ CIPM (pour information)
- AFFICHAGE /ARCHIVES (pour information et mémoire)

Kolofata, le

20 FEB 2026

Le Maire,
(Autorité Contractante)



Col. Boukar Satomi
Maire de la Commune de KOLOFATA